



## **RENDICIÓN DE CUENTAS IESS UNIDAD DE ATENCIÓN AMBULATORIA CARIAMANGA 2014**

### **LOGÍSTICA DEL EVENTO**

a. Invitaciones a la ciudadanía;  
Invitación colocada en estafeta institucional

Invitación enviada a Autoridades y Afiliados en General:

Cariamanga, 03 de febrero de 2015

Doctor

**Director del Hospital Miguel Rosillo**

Cariamanga

Por medio del presente hago llegar a Usted una cordial invitación al evento de Rendición de cuentas del IESS Unidad de Atención Ambulatoria Cariamanga, esto con el propósito de contribuir a consolidar una cultura de transparencia en el accionar institucional, mediante actividades conjuntas que permiten compartir información, manejar estándares de transparencia y experiencias de buenas prácticas.

Este evento se llevara a efecto en la sala de espera de la Unidad de Atención Ambulatoria Cariamanga el día 09 de febrero a las 10 H00.

Segura de contar con su presencia, le anticipo mi agradecimiento



Atentamente,

**Dra. Norita Buele M.**

**DIRECTORA DEL IESS U.A.A. CARIAMANGA**

**b. Entrega de material.:**

En el evento se entregó un Formato para que los Asistentes al evento puedan escribir sus opiniones.

**c. Bienvenida y explicación de cómo se desarrollará el evento;**

El evento inició a las 10h00 en la sala de espera de la U. A. A. Cariamanga

La Bienvenida a los presentes se desarrolló de la siguiente manera:

La Dirección Médica da el saludo de bienvenida a los invitados.

**d. Exposición a nivel general;**

Se inició con una pequeña introducción destacando la importancia de la rendición de cuentas, luego se expuso indicadores de productividad del 2014, presupuesto y análisis de las metas alcanzadas .

**Introducción:** En atención al deber y responsabilidades que se hallan determinadas en la Constitución de la República y demás normativa, el acto de rendición de cuentas se asume como un mecanismo que permite a la ciudadanía conocer y examinar los pormenores relacionados con la



administración de la cosa pública, reflejado en el manejo de las instituciones y los resultados alcanzados, los mismos que interesan a todos y todas los ecuatorianos.

Consecuente con ese marco regulatorio, la Unidad de Atención Ambulatoria Cariamanga, con el propósito de transparentar la gestión de lo público y en atención a una de las formas de expresión de la organización colectiva y del fortalecimiento del poder ciudadano que se hallan determinadas en la Carta Fundamental, presenta a consideración del pueblo lojano la **RENDICIÓN DE CUENTAS** correspondiente al ejercicio económico del año 2014.

De esta manera se concluye el evento de rendición de cuentas U.A.A. Cariamanga-2014, reiterando a todos los presentes el agradecimiento por su presencia.